

Hirschegg. (Brand.) In Hirschegg-Kein brannte am Mittwoch den 10. d. M. die Reusche des Besitzers Johann Gößler vulgo Seiner aus bis jetzt unbekannter Ursache ab. Der Inwohner der Reusche, der Altersrentner Franz Scheucher, war nicht zu Hause, doch konnten seine Habseligkeiten vom Personal des Besitzers und der Nachbarn größtenteils gerettet werden. Die Reusche, die zirka 200 Schritte vom Wohnhaus und des Wirtschaftsgebäudes des Besitzers entfernt ist, brannte vollkommen ab. Eine Gefahr für letztgenanntes Gebäude bestand wegen der Hilfsbereitschaft der Leute und der herrschenden Windstille kaum.